

市の花「マーガレット」が満開！



マーガレット花摘みイベント

▲園児の花摘み体験には、浦島太郎さんと乙姫さんが駆けつけてくれました

▲たくさん摘めたよ～♪

花和紙作り体験♪



▶世界で一つだけの花和紙完成！

フラワーパーク浦島では、マーガレット・キンセンカ・ポピーが満開を迎えました。

4月26日には、地元の小学生が花和紙作りを体験。また、5月8日には詫間町内の幼稚園と保育所の園児たちが花摘みにチャレンジし、子どもたちのステキな笑顔であふれました。

今年も、たくさんの人が市の花マーガレットの季節を満喫しました！



▲5月13日には、一般向けの花摘みイベントも開催

みとよHOTほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは
市ホームページで

讃岐源之丞里がえり公演！ 浄瑠璃が時代を越えてふるさとへ

5/13 賀茂神社(仁尾町)



三野町に拠点を置く讃岐源之丞保存会が2回目となる里がえり公演を行いました。

人形は、もともと100年以上前に仁尾町で使われていた歴史があり、その縁から実現されています。

会場に詰めかけたお客さんは、生き生きと表現される人形の動きに魅了され、物語の世界に引き込まれていました。

おめでとうございます



勝間小学校の読書活動が 文部科学大臣表彰を受賞

5/10 三豊市役所

平成30年度子供の読書活動優秀実践校として、勝間小学校が文部科学大臣表彰を受賞しました。

勝間小学校では、校内の図書館を利用して、上級生から下級生へ本の読み聞かせをしたり、授業の中で図書に触れる機会を取り入れるなど、積極的な取り組みを行っています。

安藤紳一校長は「未来に向けて夢や希望を育む図書館にしていきたい」と抱負を語ってくれました。

フランスの科学探査船 タラ号がやってきた！

5/5~8 仁尾マリーナ



▲乗船体験では、タラ号の乗組員から、プランクトンやサンゴを守る大切さを学習

▲マリーナ近くの海岸でゴミ拾い。たくさんのプラスチックごみが見つかりました



北極海から南太平洋に至るまで世界中を航行しながら海洋調査を行うフランスの科学探査船タラ号が、三豊市に来航しました。

乗船体験では、プラスチックやビニールが海洋生物に及ぼす影響の大きさを学びました。そして、参加者は海岸のゴミ拾いを通して、環境問題が身近な場所でも起きていることを実感。自分たちも真剣に取り組まなければならないと感じるきっかけとなりました。



▲入港歓迎セレモニーで挨拶するヨアン・ミュシュリ船長(右から2番目)ら一行とタラ号と三豊市を繋いでくれた日比野克彦さん(右)

ようこそ！粟島芸術家村へ 2人の芸術家の活動が始まります！

5/7 日々の英学校(旧粟島中学校)



▲(左から)芸術家の日比野克彦さん、今回粟島で芸術活動を行う大小島真木さんとマユール・ワイエダさん

芸術家が粟島に滞在し、交流を深めながら、創作活動に取り組む粟島芸術家村事業の入村式が行われました。

今回の招へい芸術家は、大小島真木さんとマユール・ワイエダさん。2人は、8月31日までの4カ月間の予定で滞在し、ワークショップや作品作りに取り組みます。

旧河内小学校でスイーツ&パンマルシェ 19店舗が集結し、大盛況！

4/22 旧河内小学校



▲ずらっと並ぶスイーツに目が釘付け

閉校となった旧河内小学校で開催された3回目となるスイーツ&パンマルシェ。今回は県内19店舗のお菓子やパンが集結しました。パティシエと作るケーキ教室には、親子80人が参加し、真剣な表情でオリジナルのドームケーキを制作。校内に笑い声の響く、活気あふれた1日となりました。